



Bauarbeiten für Kultursaal in der Nikolauskirche beginnen noch in diesem Jahr

Es gibt noch gute Nachrichten: Dekan Simon Rapp berichtete am Donnerstagabend in der Bürgerversammlung, dass mit den ersten Bauarbeiten für einen Kultursaal in der alten Nikolauskirche bis Jahresende begonnen werden könne. „Herrsching bekommt nun in der Ortsmitte einen barrierefreien Kultursaal für 120 Personen“, freute sich Rapp.



Dekan Simon Rapp

Die Kosten für die Umgestaltung des alten Gotteshauses außer Dienst werden sich voraussichtlich auf 3,2 Millionen Euro belaufen – 800 000 Euro bezahlt die politische Gemeinde in 3 Jahresraten. Der Altarraum werde als Erinnerung an die jahrhundertealte Bestimmung des Hauses erhalten bleiben. Rapp gelang in seinem kurzen Statement das Bonmot des Abends. Auf die Frage, ob den Kultursaal beispielsweise auch eine muslimische Künstlerin für eine Ausstellung benutzen könnte, meinte Rapp wörtlich: „Manche muslimische Künstlerin hat mehr Fingerspitzengefühl als manch anderer, der das christliche Abendland retten will.“

Category

1. Gemeinde

Date

23/05/2025

Date Created

01/03/2024